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Nr. 'I315/J 

1993 -03- 0 1 ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Gudenus und Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend die Anfrage Nr. 3776/1 und die Anfragebeantwonung Nr. 3738/AB 

Am 17. November 1992 hat der Abgeordnete Mag. Gudenus an den Bundesminister für 

Unterricht und Kunst eine Anfrage betreffend Nichteinhaltung des § 82 Abs. 1 BHG durch 

die Bundestheater eingebracht, die am 15. Jänner 1993 beantwonet wurde. 

Da die Anfragebeantwortung nicht ausreichend und klar war, stellen die unterzeichneten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Wird neben der Arbeit an der Umsetzung der Verpflichtung gemqjJ § 82 Abs. 1 

Bundeshaushaltsgesetz bereits eine Kostenrechnung durchgefühn? 

a) Wenn ja, in welchem Umfang, wie sieht diese Kostenrechnung genau aus 

und welche Ergebnisse kann man aus ihr ablesen? 

b) Wenn nein, warum nicht und wann ist mit einer Einführung zu rechnen? 

2. Wieweit ist die Umsetzung der VerpflichtunggemqjJ § 82 Abs. 1 Bundes

haushaltsgesetz mittlerweile fortgeschritten und wann kann man mit dem Abschluß 

dieser Arbeiten rechnen? 

3. Wieviele Personen sind mit der Erstellung der Kostenrechnung befqfJt und welches 

zusätzliche Personal mußte angestellt werden? 
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a) Wenn ja, wieviele Personen wurden angestellt? 

b) Welche Kosten werden dadurch verursacht? 

c) Werden diese zusätzlichen Kräfte nach der Erstellung einer funktionieren

den Kostenrechnung wieder freigesetrJ oder weiter in der Kostenrechnung 

bzw. einer anderen Stelle venvendet? 
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